

Amtliche Bekanntmachungen

Aus der Marktgemeinderatssitzung vom 18.03.2013

Umstrukturierung Telezentrum mit Investitionsbeitrag

Anhand eines Schreibens von Landrat Gebhard Kaiser wurde dem Gremium die Umwandlung der Telezentrum Allgäu GmbH und Co. KG in eine Dienstleistungs- und Investitionsgesellschaft zur Begleitung der Energiewende erläutert. Fast alle Oberallgäuer Gemeinden sind zwischenzeitlich dieser geplanten Dienstleitungs- und Investitionsgesellschaft zur Begleitung der Energiewende beigetreten. Der Anteil des Marktes Sulzberg an dieser Gesellschaft beträgt 2,5 %. Zusätzlich zum Stammkapital wurde vom Landrat eine Investitionspauschale dieser Gesellschaft in Höhe von 1 Mio. Euro vorgeschlagen. Der gemeindliche Anteil läge dann entsprechend der Beteiligung bei 25.000 €.

Der Marktgemeinderat beschließt, die Investitionszulage an der Dienstleistungs- und Investitionsgesellschaft zur Begleitung der Energiewende in Höhe von 25.000 € zunächst zurückzustellen, bis klar ist, ob und in welcher Höhe sich der Markt Sulzberg an der Freiflächenphotovoltaikanlage Schlechtenberg beteiligen wird.

Sanierung Kindergarten St. Nikolaus

Für die Sanierung des Kindergarten St. Nikolaus sind vom Markt Sulzberg 40.000 € (= 2/3 der Gesamtkosten) in den Haushalt 2013 eingestellt. Nach einer neuen Kostenschätzung des Architekten Schmidbauer, geht dieser nunmehr von Gesamtkosten in Höhe von 110.000 € aus. Aufgrund der Dringlichkeit hat der Bau- und Umweltausschuss die zusätzlich geplanten Maßnahmen kurzfristig besichtigt und ist zu dem Ergebnis gekommen, dass alle Maßnahmen, wie z. B. Sonnenschutz, Fassadenverbesserung im Bereich des Gerüstes, Teilverglasung Eingang und Einbau Fenster sinnvoll sind. Lediglich beim Einbau der Fenster ist der Bau- und Umweltausschuss der Meinung, dass als Material für die Fenster Kunststoff ausreichend sind und die Mehrkosten für eine Holz-Alu-Konstruktion nicht erforderlich sind. Der Marktgemeinderat hat sich dieser Auffassung angeschlossen. Die vorgetragenen Investitionen zur Sanierung des Kindergarten St. Nikolaus werden mitgetragen. Wenn die Diözese die Fenster in einer Holz-Alu-Konstruktion wünscht, muss sie den Differenzbetrag zwischen Kunststoff und Holz-Alu ohne gemeindliche Beteiligung bezahlen.

Thomas Hartmann

1. Bürgermeister